

Une manifestation contre le blocus de Cuba à Madrid



La Havane, 27 juillet, (RHC).- Des centaines d'Espagnols ont manifesté ce jeudi à Madrid pour exiger la levée du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à notre pays depuis plus de 50 ans déjà.

Organisée par des groupes solidaires de la Révolution cubaine, la manifestation a eu lieu dans le contexte de la commémoration du 65e anniversaire des attaques de casernes Moncada à Santiago de Cuba et Carlos Manuel de Céspedes, à Bayamo, capitale aujourd'hui de la province de Granma.

Portant des drapeaux de Cuba et du mouvement 26 juillet ainsi que des pancartes exigeant la levée du blocus, les manifestants ont marché sur toute la rue Atocha jusqu'à la porte du Soleil.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/167741-une-manifestation-contre-le-blocus-de-cuba-a-madrid>



Radio Habana Cuba